

# Dem Druck widerstehen

## 40 Jahre Verein Spiegel-Blinzernplateau

*SPIEGEL – Das Höhenfeuer lodert und die Ebene hoch über dem Zentrum von Köniz verwandelt sich in einen Begegnungsort. In diesem Jahr ganz besonders, denn der Verein Spiegel-Blinzernplateau feiert sein 40-jähriges Bestehen.*

Am 1. August herrscht Betrieb auf der sonst so ruhigen, als Naherholungsgebiet dienenden Ebene. Kein emsiges Treiben, sondern gemütliches. Kuhmelken, Nageltutsch, Kletterturm, eine Getränkebar und ein Grill, das Schwyzerörgeli-Quartett «sälte dehome» spielt auf, Ueli Jost stellt seinen Landwirtschaftsbetrieb vor, Gemeindepräsidentin Tanja Bauer schaut vorbei und



Der Blick auf das Plateau und die umliegenden Siedlungen. | Foto: zvg

endlich erhellet das Feuer die gemütliche Gesellschaft. In diesem Jahr darf Präsident Urs Maibach gar etwas Revue passieren lassen. Seinem Verein ist es gelungen, dass dieser begehrte Land-

wirtschafts- und Erholungsraum nicht dem Druck einer teilweisen Überbauung zum Opfer fiel. Seit 50 Jahren. «Und wir müssen wachsam bleiben, der Druck ist nach wie vor vorhanden», heisst

es seitens des Vereins. Dank den Mitgliedern hat man aber nicht nur Vorhaben verhindert, sondern das natürliche Gebiet zu einer Oase werden lassen. Es entstand ein kleiner Kulturgarten, ein von Sträuchern und Bäumen umgebenes Areal mit Gemüsegarten, Spielplatz und schützenswerten Hecken. Er ist offen für alle. Das Plateau ist übrigens dank der autofreien Wegverbindung zwischen Spiegel und Blinzern ein idealer Spazierort. Dieser Weg schützt die Schülerinnen und Schüler aus der Blinzern auf ihrem Schulweg zum Spiegel. Vorerst aber freut sich der Verein Spiegel-Blinzernplateau auf viele Besuchende am 1. August ab 16 Uhr, bei der Scheune der Familie Jost am Opalweg mitten auf der Ebene.

Sacha Jacqueroud

## Dank fürs Reinigungsteam

### Berührende Geste aus der Gastrobranche



Beat F. Hostettler schüttelt einem Gemeindemitarbeiter die Hand. | Foto: zvg

KÖNIZ – Richtig verwöhnt wurden die Teams der Strassenreinigung und Entsorgung/Recycling. Ende Juni luden Mitglieder von GastroStadtBern und Umgebung sie zu einem reichhaltigen Buffet ein: als Dank für ihren Einsatz für

ein sauberes Köniz. Verschiedene Könizer, Laupener und Berner Gastronomen sowie Bill + Meyer Gärten und Blaser Kaffee brachten die Idee von Verbandspräsident Beat F. Hostettler gemeinsam zum Fliegen. SG

## Ehre für den Kulturhof

### Swiss Location Award für Kulturhof – Schloss Köniz



Ausgezeichnete Location: Der Kulturhof erblüht in allen 4 Jahreszeiten. | Foto: zvg

KÖNIZ – Der Kulturhof – Schloss Köniz gehört zu den schönsten Event Locations der Schweiz. Dass die Location beim Swiss Location Award mit 8,8 von 10 Punkten das Gütesiegel «Ausgezeichnet» erhielt, freut und ehrt das Kulturhof

Köniz-Team. «Mit dem wichtigsten Gütesiegel der Eventbranche ausgezeichnet zu werden, begeistert uns und spornt uns an, auch weiterhin jeden Tag unser Bestes zu geben», so Roland Röthlisberger vom Kulturhof -Team. PD